

BOLETÍN No. 240 ->>

Partidos políticos en México van a la extinción por la forma en que actúan y la falta de representatividad.

Iglesia debe involucrarse en las luchas sociales y no guardar silencio ante las injusticias.

México requiere un nuevo contrato social en el que prevalezca el interés del pueblo por encima del capitalismo liberal moderno que ha provocado que las normas y leyes se reformen para obedecer a intereses económicos, sin pensar en las consecuencias sociales, así lo señaló el Obispo de Saltillo, defensor de los derechos humanos y activista social Raúl Vera López, quien estuvo en la UAA para presentar su libro “El evangelio social del obispo Raúl Vera, conversaciones con Bernardo Barranco”; además de realizar una plática sobre la situación actual de nuestro país.

En entrevista previa a esta presentación del libro, el obispo de Saltillo habló del Congreso Constituyente Ciudadano, una iniciativa que pretende regresar a la sociedad su poder de decisión sobre el destino del país y concientizar a todos los grupos y sectores que conforman la sociedad mexicana sobre la necesidad de una nueva forma de convivencia que promueva la equidad, la justicia, una distribución equitativa de la riqueza entre otros aspectos que permitan un desarrollo social más equilibrado.

Apuntó que este nuevo pacto social permitirá una convivencia más armónica, al poner al servicio de los mexicanos los recursos de la patria y evitando que continúe el manejo del capital en manos de unas cuantas personas, quienes le apuestan al liberalismo económico, y en donde la economía mueve las normas y la autoridad no actúa para realizar una equitativa distribución de la riqueza del país.

El obispo de Saltillo mencionó que este movimiento social debe darse de forma pacífica y establecer un proceso en que permita la formación de cuadros de ciudadanos con una visión crítica y en la que prevalezca el interés general.

Entre los elementos principales de este nuevo pacto social, el representante eclesiástico destacó que el plebiscito, el referéndum y la revocación de mandato deben ser elementos sustanciales en el proceso de reconstrucción nacional.

Apuntó que los partidos políticos y los actuales representantes del pueblo no han logrado hacer patente la voluntad popular en sus decisiones y ejercen su poder de espaldas a sus representados; es por ello que la población está insatisfecha y realizando ya los primeros cambios como en el caso de Nuevo León en donde se votó en contra del bipartidismo.

Raúl Vera destacó que los partidos políticos en este momento no representan los intereses de la sociedad y por ello existe rechazo a su figura, y es aquí donde la sociedad tiene que tomar un proceso de mayor participación consciente sobre las decisiones que afectan a todos en el país y exigir que la soberanía en realidad descansa en el pueblo.

Finalmente Vera López sostuvo que la Iglesia requiere tener una participación más activa y no quedarse en silencio ante las injusticias que se cometen con la sociedad mexicana, por ello es necesario que la religión enfrente a la corrupción y que no guarde un silencio cómplice sobre las decisiones que afectan a la población.

Cabe destacar que para la presentación del libro ““El evangelio social del obispo Raúl Vera, conversaciones con Bernardo Barranco”, el catedrático e investigador de la UAA, Genaro Zalpa Ramírez sostuvo que esta edición presenta un proyecto de Congreso Constituyente Ciudadano diseñando un camino en el que prevalezca la participación ciudadana, pero con una sociedad informada y crítica que pueda impulsar la reconstrucción de leyes y generar un camino hacia la justicia social. En este mismo evento María Jiménez Gómez Loza, profesora del Centro de Ciencias Sociales, fue la encargada de la presentar al conferencista y su semblanza, ante un auditorio conformado por universitarios y sociedad aguascalentense.



